



Lässt Herzen höher schlagen.

### **Medienmitteilung**

Datum: 21.05.2014  
Rubrik: Tourismus / Wintersportdestination / Gewinn / Auszeichnung  
Thema: Gewinn des SVSM Award 2014  
Aufhänger: Grosse Freude in Arosa Lenzerheide  
Link und Bilder: [www.arosalenzerheide.ch](http://www.arosalenzerheide.ch)

---

### **Gewinn des SVSM Award 2014**

*Das leuchtendste touristische Projekt des Winters 13/14 darf bereits wenige Monate nach der Eröffnung einen Award in Empfang nehmen. Das Standortförderungsprojekt Skigebietsverbindung Arosa Lenzerheide erhält den SVSM Award 2014. Die Fachjury für den SVSM Award hat viele spannende Bewerberdossiers gesichtet und intensiv diskutiert. Der Bewerberjahrgang 2014 war durch hohe Professionalität und Qualität gekennzeichnet. Entsprechend schwierig war es für die Jury, eine Entscheidung zu treffen*

Die neue Skigebietsverbindung wurde sicher auch aufgrund seines immensen Impact für die Regionen Arosa und Lenzerheide ausgewählt. So zeigten die ersten Monate nach der Inbetriebnahme erfreuliche Steigerungen der Ersteintritte bei den beiden involvierten Bergbahnen. Aber auch auf der Destinationsebene ist ein spürbarer Trend nach oben zu erkennen. So erwarten die Verantwortlichen denn auch im Bereich Nächtigungen mittel- und langfristig eine Trendwende hin zu den „alten“ Erfolgen im Schweizer Wintertourismus. Als grösstes Schneesportgebiet in Graubünden gehört Arosa Lenzerheide europaweit mit zu den Branchenprimen.

### **Grosse Freude in Arosa Lenzerheide**

Die beiden Gemeindepräsidenten Lorenzo Schmid (Arosa) und Urs Häusermann (Lenzerheide) nahmen den Preis mit sichtlicher Freude entgegen. Über 40 Jahre mussten die Bewohner auf die Verbindung warten. Bereits nach 3 Monaten offiziellem Betrieb darf nun der erste Preis gefeiert werden. Dies zeigt die grosse Wirkung, welche der 20 Mio. CHF Bau der Urdenbahn über das Urdenal nach sich zieht. Das Projekt ist in seiner Umsetzung vielschichtig und durchdacht. So erzeugte auch die Lancierungskampagne viel Aufsehen und wurde von der Jury explizit erwähnt. Gerade weil mit den Ikonen Gigi vo Arosa und dem Lenzer Heidi zwei Personen im Fokus standen und weniger die Technik der neuen Bahn.

Urs Häusermann als Gemeindepräsident von Vaz/Obervaz meint mit Blick auf die Zusammenarbeit der beiden Gemeinden „Diese Auszeichnung steht sinnbildlich für das wegweisende Zukunftsprojekt, welches die beiden Gemeinden auch als Destinationen weiterbringt“. Sein Pendant aus Arosa, Gemeindepräsident Lorenzo Schmid, unterstreicht diese Aussage: „Mit der Skigebietsverbindung Arosa Lenzerheide schauen wir optimistisch in die gemeinsame Zukunft, der erfolgreiche Start macht Lust auf mehr.“

Weiter Informationen finden Sie unter [www.arosalenzerheide.ch](http://www.arosalenzerheide.ch)

Arosa Tourismus  
Pascal Jenny, Tourismusdirektor  
Tel: +41 81 378 70 30  
Email: [jenny@arosa.ch](mailto:jenny@arosa.ch)

Lenzerheide Marketing und Support AG  
Marlen Rogenmoser, PR/Medien  
Tel: +41 81 385 57 30  
Email: [marlen.rogenmoser@lenzerheide.com](mailto:marlen.rogenmoser@lenzerheide.com)